

kidéal ag

In der Luberzen 25, 8902 Urdorf
Tel. 044 735 30 10
www.kideal.ch
info@kideal.ch

kidéal
wir entwickeln Chinderbetreuung

Artikel Anzeiger Bezirk Affoltern vom 17.07.2015

Zirkusfieber im Chinderstern

Alljährliches Sommerfest der Kita in Affoltern

Wem am vergangenen Samstag der eine oder andere Tiger am Affoltemer Gemeindeplatz begegnete, der musste sich nicht etwa Sorgen machen, dass das Tier im Zoo Zürich ausgerissen sein könnte. Wenn man genauer hinsah, tummelten sich nämlich auch Clowns, Seiltänzerinnen und andere bunte Gestalten in der Nähe der Kita Chinderstern: Es war wieder Zeit fürs alljährliche Sommerfest.

Passend zum Jahresthema der Kita «Felix auf Reisen» machte der kleine, allen bekannte Hase auch einen Zwischenstopp in der Zirkuswelt und schnupperte gemeinsam mit den Kindern ganz viel Zirkusluft. Neben dem Basteln von Clownmasken, dem Einstudieren von Zirkusliedern und dem Kennenlernen der Zirkustiere, konnten die Kinder sich auch an einem Zirkusprogramm ausprobieren. Gemeinsam mit ihren Betreuerinnen studierten sie in den vergangenen Wochen einige kurze Zirkusnummern ein, welche sie dann am Samstag ihren Familien präsentieren durften.

Gleich zu Beginn gab es echte Eintrittskarten und für jede Familie einen grossen Becher Popcorn für die Vorstellung. Die Eltern konnten Platz nehmen und die kleinen Künstler und Künstlerinnen wurden noch geschminkt und ihrem Programm-Punkt entsprechend angezogen.

Dann ging die grossen Seiltänzerinnen in schönsten Kleidern ihr Programm. (Bild zvg.)

se Vorstellung auch schon los: mit viel Trara und Tamtam konnten sich alle Gäste auf etwa 20 Minuten Spass und Show freuen. Kita-Leiterin Susie Strauss hielt als Zirkusdirektor die Eröffnungsrede, und alle warteten gespannt auf die Programmpunkte.

Die kleinen Tiger sprangen mutig durch Feuerreifen, brüllten in die Menge und krabbelten durch lange Tunnel. Jeder von ihnen erhielt viel Applaus und wohl alle Eltern waren stolz auf ihre Sprösslinge. Nach den kleinen Tigern ging das Programm mit der Tigerfütterung der Grossen weiter, und nachdem diese sich ausreichend gestärkt hatten, führten auch sie Purzelbäume und andere Kunststücke vor. Zu guter Letzt durften auch die in schönste Kleider geschlüpften Seiltänzerinnen ihr Programm zum Besten geben und tolle Kunststücke zeigen. Nach der Zirkusvorführung wurden die angehenden Kindergarten-Kinder gemeinsam verabschiedet

und erhielten ein liebevoll gestaltetes T-Shirt von ihren Freunden. Nun mussten sich alle aber auch stärken und so gab es ein von den Eltern liebevoll zusammengestelltes Buffet mit Kuchen, Früchten und Gemüse, Knabberereien und anderen Leckereien. Höhepunkt war dabei wohl eine von einem Papa gesponserte Runde Eismilch für alle Kinder. Mit Seifenblasen, Dosenwerfen und Kinderschminnen konnten sich alle noch die Zeit vertreiben, bis kurz vor Schluss des Sommerfestes die Diabolo-Vorführung von Fabio Bizio den letzten Höhepunkt des Nachmittages einlautete. Vor allem die Kinder waren sehr begeistert von der Vorführung, konnten sie doch im Anschluss selbst noch einmal das Diabolo in die Hand nehmen und ausprobieren. Noch einige Zeit werden die Kinder von diesem tollen Nachmittag erzählen können und den Hasen Felix weiterhin auf seiner Reise um die Welt begleiten.

